

Escrito por

Martes, 13 de Mayo de 2014 08:16 -



El viernes 09 de mayo de 2014 se realizó una jornada solidaria en la Escuela N° 625. La misma fue en conjunto con integrantes de la Asociación de Estudiantes Secundarios de Apóstoles y la Dirección de Juventud Municipal.

En la ocasión se entregaron ropa, juguetes y útiles, también se realizaron talleres con power point sobre distintos temas como bullying, violencia escolar, y tránsito. Las charlas fueron brindadas por los alumnos del secundario pertenecientes a AESA, con el objetivo de compartir aprendizajes y fortalecer la socialización entre ambos niveles educativos. Además realizaron actividades recreativas y deportivas participando junto a los alumnos de la escuela. En total estuvieron 4 alumnos de cada escuela y colegio de Apóstoles, el Director de Juventud, Fabián Skuarek destacó que es “Un ejemplo a imitar de nuestros jóvenes de Apóstoles”.

{phocagallery view=category|categoryid=968|limitstart=0|limitcount=0}